

dengan berbagai cara. Upaya dan proses inilah yang biasa disebut *branding*. *Branding* sebagai upaya untuk memperkenalkan produk hingga produk itu dikenal, diakui, dan digunakan oleh khalayak. *Branding* kerap dilakukan guna memberi konteks yang jelas akan “sesuatu”. *Branding* dilakukan dengan maksud untuk menciptakan pencitraan yang sesuai dengan apa yang diinginkan.

Bisa disimpulkan Konstruksi *Branding* adalah upaya-upaya mengkonstruksi (mulai memperkenalkan, mempengaruhi, hingga membentuk image) khalayak terhadap suatu Brand, baik berupa organisasi, perusahaan, maupun individu agar dapat diterima dan mendapatkan kepercayaan dari masyarakat.

3. Sambang Desa

Kegiatan Sambang Desa merupakan agenda Pemerintah Mojokerto untuk lebih mendekatkan diri kepada masyarakatnya, sehingga terjalin silaturahmi yang erat antara pemerintahan dan rakyatnya. Selain itu Sambang Desa mempunyai tujuan untuk menjelaskan program kerja dan guna memperlancar pembangunan di seluruh desa dalam naungan Pemerintah Daerah, Kabupaten Mojokerto. Untuk itu, Sambang Desa dibuat dalam suasana yang santai dan tidak formal, sehingga warga dapat mengenal lebih dekat Bupati dan SKPD-SKPD dalam lingkup Pemerintahan Kabupaten Mojokerto. Dalam setiap acara Sambang Desa ini, selain bupati yang hadir, beliau juga didampingi oleh pejabat SKPD di tingkatan Pemerintahan Kabupaten Mojokerto. Suasana yang santai akan

sutau tempat ke tempat lain, dari suatu waktu ke kurun waktu yang berikutnya, dan dari bidang tertentu ke bidang lainnya.

Masuknya inovasi ke tengah suatu sistem sosial terutama karena terjadinya komunikasi anatar anggota masyarakat, atau antar masyarakat. Komunikasi menjadi faktor yang penting untuk terjadinya perubahan sosial. Melalui saluran-saluran komunikasilah terjadi pengenalan, pemahaman, dan penilaian, yang kelak akan menghasilkan penerimaan ataupun penolakan terhadap suatu inovasi. Dalam penelitian ini, Dalam acara Sambang desa dianggap terjadi proses difusi inovasi antara masyarakat dan pemerintah, ataupun sebaliknya.

Berikut merupakan skema kerangka pikir penelitian ini, dalam kerangka ini peneliti mulai meneliti tentang komunikasi pembangunan. Dalam komunikasi pembangunan terdapat proses komunikasi dan pesan pembangunan. Dalam Acara Sambang Desa suatu komunikasi pembangunan proses komunikasi terjadi dalam serap aspirasi masyarakat dan pesan pembangunannya adalah berupa program bantuan keuangan desa. Proses serap aspirasi masyarakat yang terjadi berhubungan langsung dengan pesan pembangunan yaitu program bantuan keuangan desa. Proses serap aspirasi mengenai program bantuan keuangan desa ini dapat dilihat dalam sudut pandang teori difusi inovasi. Proses difusi inovasi ini juga terjadi dalam Acara Sambang Desa, dimana terdapat proses sebarserapan program bantuan keuangan desa. Proses difusi inovasi dalam Acara Sambang Desa akan menghasilkan suatu Konstruksi *Branding* Pemerintah Kabupaten Mojokerto.

